
EL SECRETO DEL ÉXITO 

Assalamu Alaykum wa Rahmatullah wa Barakatuh, 
Auzu Billahi Minashaytanir Rajeem. Bismillahir Rahmanir Raheem, 
Wassalatu Wassalamu ala Rasulina Muhammadin Sayyidul Awwalin wal Akhirin, 
Madad Ya Rasulallah, Madad Ya Sadat As’habi RasuLillah, Madad Ya Mashayikhina, 
Dastur Mawlana Sheikh Abdullah Faiz Daghestani, Sheikh Nazim al-Haqqani. Madad. 
Tariqatunas sohba, wal khayru fil jamiyya. 

Nuestro Sagrado Profeta صلى الله عليه وسلم dice: "Cuando hagan algo, háganlo bien." No dejes las cosas 
sin terminar, si lo haces no tendrás beneficio de tal cosa y tampoco serás recompensado. 
Cuando vayas a emprender un camino, cualquiera que sea, examínalo apropiadamente 
antes de empezar y luego continúa y sé constante. El secreto del éxito es la constancia.  

Un estudiante Sirio quien estaba estudiando en Chipre vino a Mawlana Shaikh Nazim ق 
una vez y repetidamente inquirió: "Tal hombre se ha vuelto rico,  tal otro también se ha 
vuelto rico,  ¿cómo podría hacerlo?”. Dicho estudiante no era bueno en la universidad 
tampoco. Mawlana Shaikh Nazim, quiera Allah elevar su estación dijo: "Sé constante, si 
concentras tu mente en algo, se constante y mantenlo, eventualmente será algo bueno 
para tí." 

La gente de ahora saltan de una cosa a la otra, empiezan un gran negocio y lo dejan sin ser 
constantes. Nada ocurre de la noche a la mañana,  se requiere paciencia y constancia para 
alcanzar el éxito. Actualmente todo se ha vuelto fácil para la gente, todo tiene un control 
remoto y aún así difícilmente presionan el botón, quieren que todo funcione por sí solo. 

Hay tantas herramientas para hacer todo simple para tí, sin embargo es la gente misma 
quienes tienen que hacer que las cosas funcionen en términos de asuntos Religiosos y 
mundanos. 

La constancia es importante, es algo que la gente no entiende, dicen inmediatamente: "No 
me gusta, me desharé de esto y lo cambiaré por algo más". Se casan y dicen: "Ya no me 
gusta ella, la dejaré y encontraré otra". Esto está muy mal y cuando ustedes se comportan 
así el mundo se torna caótico y es entonces difícil ordenar todo de nuevo.  

Allah جل جلاله creó ambas cosas,  lo bueno y lo malo para la gente. La personas por sí mismas 
deben ser constantes para obtener buenos resultados, no es bueno dejar las cosas a 
medias como nuestro Profeta صلى الله عليه وسلم dice: "Cuando hagan algo, háganlo bien." Una persona 
inconstante deja las cosas a medias y luego pregunta: "¿Por qué no tuve éxito? ¿Qué anda 



mal conmigo?” Estás saltando de un lado para otro y luego dices que simplemente no 
funcionó, pues ciertamente así no va a funcionar.  

La gente de antaño era más paciente, bien sea que Allah جل جلاله les haya dado más paciencia o 
simplemente que la gente actual está malcriada, quieren que todo ocurra 
instantáneamente, no tienen ni paciencia ni constancia. 

Quiera Allah جل جلاله darnos constancia en el camino de La Verdad, inshAllah. 

Nadie debe ser constante en el mal camino,  debemos ser constantes en el camino de La 
Verdad y La Real Senda. Una persona constante en el mal camino no tiene beneficio 
alguno, el real beneficio está en ser constante en el camino de La Verdad y El Buen 
sendero, lo cual es más difícil, el primero es más fácil. Quiera Allah جل جلاله protegernos. 

De Allah viene el éxito. 
Al Fatiha. 
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